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Das Licht ist stärker 

Meine Kinder, wie ihr ja wisst, ist im Endeffekt das Licht immer stärker als die Dunkelheit. Einige von 

euch sprechen von einem „Tal der Tränen“, durch das die Menschheit jetzt geht. Tränen können aber 

auch reinigend, loslassend und heilsam sein, Meine Kinder. Soll heißen: Ihr solltet alles von beiden 

Seiten aus betrachten und vergesst niemals: Ihr kennt den Lebensplan anderer Menschen überhaupt 

nicht und zudem gibt es viele Lebensformen auf Erden, die nicht Meine beseelten Kinder sind. Alles 

wird gut! Amen. 


